

全日本年金者組合
神奈川県本部
〒231-0032 横浜市中区不老町2-8不二ビル2F
TEL: 045-663-4061 FAX: 045-663-4062
メール: nenkinkanagawa@nifty.com

10月30日現勢 組合員 10,528人
機関紙 6,437部
100万署名 26,124部



「移送」などと姑息な手段で私たちを東京に呼びつけるなんて許せない。国が横浜に来て正々堂々と争え

— 10月26日、佐々木公生 副団長、杉沢隆宣事務局長、鈴木久夫書記長など年金裁判原告団は、法務省と厚生労働省の各大臣あてに

共産党の畠野君枝衆院議員の計らいで実現したもので、法務省から訟務局行政課課長谷谷参事官、厚生省室長補佐ら4人が出席。涉

年金裁判募金の目標達成あと少し、ご協力願います



谷参事官から「横浜から訴状も届いていない段階で移送の話はない」との答弁がありました。

全国19の地裁に国から高裁のある地裁への移送申入れが出ていて、徳島が高松地裁に、島根が広島、沖縄が福岡、青森が仙台の地裁に移送することを決めてい

正々堂々と争え　|| 法務省、厚労省に申入れ ||

「移送するな」裁判原告団

「移送申立てを行わないよう求める要請書」を手渡しました

19地裁で国から申入れ
4地裁で移送決める

谷参事官から「横浜から訴状も届いていない段階で移送の話はない」との答弁がありました。

12月25日までの期間で「秋の仲間づくり月間」が始まり、49支部すべてが主催して開催されました。

裁判支援で墓前祭で「訴えれば」入会広がる

で自主目標が出そろい、県本部目標1万1千52人となりました。

平塚支部では10月に10人、港南支部では6人と好調の出だし、厚木では「うたごえ喫茶」で6人、知恵を絞って500人支部に再挑戦しています。

保土ヶ谷ではまず役員が率先して1人を増やす、

湘南ブロックの会合では10月の墓前祭でも戸塚で2人、栄、海老名で各1人、「感銘」して入会。「年金裁判支援」での入会が目立っています。

戸塚の木村孝造さんは「年金支援一本」で訴え4人、川崎麻生でも4人、金沢でも3人と各支部で入会しています。

年金相談室 ☎ 045-663-4061

毎月第2火曜日 午後1時から4時

◆あらかじめ電話をいただければ幸いです。年金者組合企画

年金者 しんぶん

右手に組合加入書、左手に100万署名

年金者一揆は心を熱くする



「一揆の血が私たちに脈々と流れている」訴える加藤団長(右)



平塚支部



茅ヶ崎支部



戸塚支部

49支部、430人駆けつける

パレード大賞 平塚、茅ヶ崎、戸塚支部

10年目の「年金者一揆」。430人。小田原、平塚がバスなどで駆けつけ集会や銀座で「年金下げるやがうえにも盛り上がりました。10月16日東京日本野音には首都圏から3000人が、大阪では6500人。全国各地の蜂起数は1万人に達しました。

神奈川からは全49支部、裁判原告団長、加藤郁子写真右。

神奈川を代表して年金3支部が手にしました

恒例の「パレード大賞」を平塚、茅ヶ崎、戸塚の3支部が手にしました

写真右。

神奈川を代表して年金3支部が手にしました

恒例の「パレード大賞」を平塚、茅ヶ崎、戸塚の3支部が手にしました

</

